

DON RENATO URRRA LADRON DE GUEVARA

Don Renato Urria recibió su Título de Ingeniero Civil de la Universidad de Chile en 1942, ingresando ese mismo año al que era Departamento de Hidráulica de la Dirección General de Obras Públicas.

Realizó una vasta labor en Obras Públicas, inter-

viendo en el proyecto y construcción de numerosos proyectos de dotación de agua potable y servicios de alcantarillado a lo largo de todo el país.

En 1958, con motivo del terremoto del Cajón del Maipo, fue destinado a dirigir la reparación completa de las obras del Acueducto de Laguna



Don Renato Urria supervisando la práctica de Topografía de Febrero de 1981.

NOTICIAS

Negra, para el Servicio de Agua Potable de Santiago, obras que quedaron completamente destruidas por el sismo. Tanto las reparaciones como las nuevas obras fueron ejecutadas con prontitud y extraordinario esfuerzo, en forma tal que la población del Gran Santiago no sufrió el verano correspondiente por falta de ese líquido elemento.

Retirado del Ministerio de Obras Públicas organizó una empresa de ingeniería que se concentró en las áreas de su especialidad: Agua Potable, Alcantarillado, Pavimentación Urbana y Topografía General.

Más tarde fue asesor de varias empresas constructoras y de ingeniería de consulta.

Conjuntamente con su actividad en el ejercicio de la profesión, estuvo permanentemente ligado a la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, donde se inició como Ayudante en 1940 en la Cátedra de Topografía General, de la cual posteriormente fue el Profesor Titular. Esta estrecha vinculación con la Escuela lo condujo a aceptar, en 1971, el cargo de Secretario de Estudios de la Fa-

cultad, nombre que tenía en esa época el cargo de Director de la Escuela.

Durante los varios años que desempeñó ese cargo, siempre mostró una preocupación especial por los problemas del alumnado, en los cuales volcó su vocación de servicio que le hizo siempre ser tan estimado por sus alumnos y por sus colegas. Se dedicó, entonces, más a la enseñanza en las cátedras del área de Topografía y Geodesia en las diversas carreras que imparte la Facultad, participó también activamente en la coordinación de la Prueba de Aptitud Académica y, en la Facultad, en todo lo relativo a Prácticas de Vacaciones y Prácticas de Topografía. Por tal motivo siempre estuvo en contacto con los alumnos y éstos siempre vieron en él a alguien dispuesto a darles apoyo y consejo.

Transcurrido ya casi cinco meses de su sensible deceso, NOTICIAS hace un recuerdo emocionado de este ingeniero y profesor a quien durante tantos años vimos en la Escuela y de quien aun hoy día nos parece sentir su presencia.

